
                        
 

 

 

 

2 年生 立志の会 
1 月 30 日に、2 年生が「立志の会」を行いました。立志とは、かつての元服にちなん

で数え年の 15 歳を祝う行事で、将来の目標や決意を明らかにすることで、大人になる自
覚を深めることです。生徒は、将来の夢や目標、こんな大人になりたいという思いや決意
を一人一人堂々と発表しました。保護者からのメッセージ、生徒から保護者への感謝の手
紙もあり、思いのこもった会となりました。志を胸に、未来に向かって前進していってほ

しいと思います。2 年生のさらなる活躍に期待しています。 

 

2 年生の一人ひとりの「志」が、 

 中日新聞の朝刊に連日掲載されて  

います。 

 

 
進路決定に向かって 
 3 年生は、自身の進路決定に向け、精一杯頑張っています。先日は模擬面接を行いまし
た。教師が面接官となって、集団面接・個人面接の練習をしました。生徒は、本番同様の
緊張感の中、自分の考えを誠実に答えていました。2 月 1 日、2 日には、私立高校入試が
行われました。本校からも多くの生徒が受検し、１０日の合格発表を経て、進路が決定す
る生徒もいます。今後、3 月には公立高校入試もあります。学習面、体調面ともに万全の
状態で臨めるように、3 年生全員の進路決定に向け、学校全体で支えていきたいと思いま
す。頑張れ３年生！ 
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校内服の見直しについて 
 本校では、昨年度に学校の約束事（生徒心得）の見直しを行ってきました。生徒や保護
者、職員から、現在の校内服（体操服）について見直していってはどうかという意見があ
り、今年度より検討をしていくことにしました。 
 先日、生徒、保護者、職員にアンケートを実施しました。その結果、次のような方向で
進めていきたいと考えています。 
  
・体操服の生地を速乾性のものにする。 

 ・シャツを外に出しても着られるように、デザインを変更する。 
  
 今後さらに検討を重ね、令和 6 年度の入学生（現小 5）から、順次変更していけるよう
に計画しています。（現小 6 までは、現在の体操服で中学卒業までいきます。） 
 生徒や保護者の皆様に、今後もご意見を伺うことがあると思います。ご理解とご協力を
お願いいたします。 
 
 
春近し・・・ 
 竜洋中には多くの樹木があり、季節ごとに美しい姿を見せてくれ
ます。最近は、中庭にある紅梅が咲きはじめました。北門付近の桜
の木も蕾をつけています。2 月 4 日は立春。少しずつ季節は進んで
いるようです。 
 とはいえ、まだまだ寒い日が続いています。生徒には、気温に応
じて、コートやジャンバーなどの上着やマフラー、手袋の着用など、
登下校の防寒対策をするように指導しています。ご家庭でも、気温
や体調に応じて、声を掛けていただきますようにお願いいたします。 
 

 

巨大書画 
 今年も多目的ホールに巨大書画を展示しました。 
正月に長野交流センターで、書初めの書道パフォーマン
スが行われました。竜晃書道会に通う皆さん（本校の生徒
や卒業生も在籍しています）が、縦 5m 横 8m の紙に書
初め作品を創り上げました。学校にお越しの機会には、ぜ
ひご覧ください。 
 
 
消毒液をいただきました 
 竜洋地区社会福祉協議会から、生徒たちの感染症予防のために、消毒液（4L×4 本）を
いただきました。竜洋中の生徒たちのためのお心遣い、ありがとうございます。感染症対
策に有効に使わせていただきます。 
 
 
竜洋住みよいまちづくり推進大会 
 2 月 18 日（土）に、「竜洋住みよいまちづくり推進大会」が竜洋交流センターで行わ
れます。ボランティア等に積極的に参加し、20 ボラン以上を達成した 18 名の生徒、東
海大会以上の大会やコンクールに出場した生徒と部が表彰されます。また、3 年生の代表
が、総合的な学習の時間に行った SDGs の探究学習の成果を発表する機会をいただきま
した。本校が、地域の皆さんに支えられていることに感謝いたします。 
 同時に交流センターで行われる「なんでも作品展」に、１～３年生の美術作品、書初め
作品、校長作の絵画が展示されます。よろしければ、ぜひご覧ください。 


